



## Reporta Fitch perspectiva crediticia estable en Minatitlán, Veracruz



La agencia evaluadora indicó que entre los principales factores que respaldan la calificación destacan la evolución positiva de los ingresos discrecionales y el potencial de crecimiento de los ingresos propios.

Fitch México asignó hoy su calificación de “BBB(mex)” a la calidad crediticia del municipio de Minatitlán, Veracruz, con perspectiva crediticia estable.

La agencia evaluadora indicó que entre los principales factores que respaldan la calificación destacan la evolución positiva de los ingresos discrecionales y el potencial de crecimiento de los ingresos propios.

También le benefician el bajo nivel de apalancamiento relativo con términos y condiciones favorables, así como la importancia del municipio en el contexto energético nacional, al ser la sede de uno de los complejos petroquímicos más importantes de Pemex.

Por el contrario, advirtió que los factores limitantes de la calificación son la ciclicidad en la flexibilidad financiera, resultado de un dinamismo irregular del gasto operacional, lo que genera un nivel de ahorro interno poco predecible.

Además le afectan la débil posición de liquidez caracterizada por un alto nivel de pasivo circulante que continúa siendo superior a las disponibilidades de efectivo líquido, una economía poco diversificada y alta dependencia de ingresos federales para realizar inversión pública.

Refirió que entre los elementos que mejorarían la calidad crediticia se encuentran el fortalecimiento de la recaudación local que se refleje en una generación continua y estable del ahorro interno.

Le ayudaría también una disminución del pasivo no bancario en combinación con un incremento de las disponibilidades de efectivo y una menor dependencia de recursos etiquetados para realizar inversión.

Por otra parte, destacó un crecimiento descontrolado del gasto operacional que deteriore la generación del ahorro interno, mayor endeudamiento y un incremento del pasivo circulante, presionarían la perspectiva crediticia del municipio.